

心理学・教育学委員会高大接続を考える分科会（第25期・第2回）
議事要旨

日時：令和3年7月10日（土）15時00分～17時00分

会場：オンライン開催

出席者：吉田文委員、松下佳代委員、岡部美香委員、勝野正章委員、岡本智周委員、河野銀子委員、吉川徹委員、小山正孝委員、近藤孝弘委員、坂井俊樹委員、中村高康委員、中山迅委員、西岡加名恵委員、本田由紀委員、松浦良充委員、山田礼子委員、渡邊雅子委員

欠席者：なし

議題

（1）第1回会議の議事要旨確認

- 吉田委員長より、もし修正等が必要な場合は、会議後一週間程度で修正点を知らせることになった。（※その後特に意見はなかったため承認された）

（2）STEM教育の高大接続の現状と課題

中山 迅（連携会員）、小山正孝（連携会員）、河野銀子（連携会員）

- 中山委員、小山委員、河野委員より、配付資料に基づき報告があった。
- それに続いて、質疑・意見交流が行われた。

（3）歴史教育に関する高大接続の現状と課題

坂井俊樹（連携会員）、近藤孝弘（連携会員）、岡本智周（連携会員）

- 坂井委員、近藤委員、岡本委員より、配付資料に基づき報告があった。
- それに続いて、質疑・意見交流が行われた。

（4）第3回会議について提案

- 吉田委員長から、高校から大学へ移行する学生の問題および諸外国の問題について検討したい旨、提案があった。後日メールで相談することになった。

（5）学術会議の状況の報告

- 謝金の件：吉田委員長より、今後謝金が出ない可能性が高いとの報告があった。
- 「科学的助言機能・「提言」等のあり方の見直しについて」（20210624）が発出されたことにもとづき、当該分科会もこの点を考慮していくことが確認された。

<http://www.scj.go.jp/ja/member/iinkai/kanji/pdf25/siryo313-jogen.pdf>

（6）情報提供

「大学入試のあり方に関する検討会議 提言」について、吉田委員長より情報提供があった。

https://www.mext.go.jp/b_menu/shingi/chousa/koutou/103/toushin/mext_00862.html

以上